

親友と暮らそう

故郷には故郷の魅力がある

私は、バイクやロードなど、都会ではなかなか楽しめない趣味を満喫するために、故郷にリターンしました。都会には都会ならではの魅力がありますが、故郷にはまた異なる素晴らしさがあります。故郷を離れて働いている人には、一度立ち止まって自分の人生をトータルで考えてみると、きっと、故郷に光るものがあるはずです。

東京の大学に進学し、卒業後も故郷に戻ることなく、東京の企業に就職しました。転職先の一社企業で採用業務を担当したことで人事の奥深さを知り、リターンした現在も紙製品の卸売会社で社員の採用を担当しています。今後も、これまでの採用業務で培った知識やスキル、そしてリターン就職者としての経験を活かして、紙のまちの人材確保に貢献していきたいと思います。

故郷で人と仕事をつなぐ

卸売業編

シコチュー
U I J
仕事人

U-turn I-turn L-turn



四国中央市で働きたいあなたを応援！

四国中央市×ハローワーク 合同就職面接会

1/21(水) 13:30～16:00 (受付 13:00～15:00)

福祉会館 4階

1日で複数の企業の面接が受けられる！

職業相談や企業説明のみの参加も可。

対 求職中の方、令和8年3月卒業予定の学生

問 ハローワーク四国中央 24-5770

参加企業など、詳しくは[こちら](#)▶



市内企業
15社 参加

面接を希望する企業が決まっている方は、事前に電話でお申し込みください。



移住に関する問い合わせ先 四国はひとつ課 ☎ 28-6168

川端徳昭さん (紙製品卸売会社勤務)

1994年 上分町生まれ
経済学を学ぶために東京の大学へ進学。卒業後は東京の企業などで人事や採用業務に携わり、2021年にUターン。現在は市内企業で採用業務を担当する。

故郷で学ぼう

四国中央医療福祉総合学院

中之庄町 1684-10 ☎ 24-1000

学院祭リポート

みんなで力を合わせて準備した学院祭は、かけがえのない特別な一日になりました。私はその中のダンス大会に出場し、仲間と共に練習を重ねた結果、見事優勝することができました。日々の練習を通して、仲間と協力することの大切さや、自分から積極的に行動する力を身につけることができたと感じています。

学院祭で得た経験を糧に、授業や実習にも全力で取り組み、チーム医療の一員として患者さんに寄り添い、最善のケアを提供できる看護師を目指します。



黒川琴羽さん
(看護学科2年)



入試出願受付中

エントリー期間 第5回

1/14(水)～2/3(火)

試験区分や募集要項など
詳しくは[こちら](#)▶



新入生を応援します

全日制4学科 入学金を **全額補助**

転入者 家賃を **一部補助**

市内就職者 卒業後に **祝金支給**



対象者や補助額など
詳しくは[こちら](#)▶



夜間個別相談 week

1/26(月)～1/30(金)

18:30～20:30



学科や授業内容、学費など
何でも相談できます。

申し込みは[こちら](#)▶

